

Miércoles 14 de mayo de 2008 [Contacte con laopiniondegranada.es](#) | [RSS](#)**laopiniondegranada.es**NOTICIAS  
**Granada**

HEMEROTECA

» EN ESTA WEB

Google

PORTADA

GRANADA

ACTUALIDAD

DEPORTES

OPINIÓN

ETC

BLOGS

OCIO Y SERVICIOS

**Granada** [Área metropolitana](#) [Comarcas](#) [A fondo](#)[laopiniondegranada.es](#) » [Granada](#)

NUEVO GOBIERNO ANDALUZ

## El cinturón gana poder en la Junta

🕒 06:46



Los nuevos delegados de Obras Públicas y Medio Ambiente son los alcaldes de la Zubia y Las Gabias. Marina Martín, Rocío Palacios e Higinio Almagro se trasladan a Sevilla.

### NOTICIAS RELACIONADAS

\* [Relevos, mudanzas y suplencias.](#) **Granada**

**DIEGO MÁRQUEZ.** El Consejo del Gobierno andaluz celebrado ayer aprobó el nombramiento de varios altos cargos de la Junta de Andalucía en Granada. A los directores generales que ya se conocían, se sumaron la hasta ayer delegada de Medio Ambiente, Marina Martín, que pasa a ser directora general de Gestión del Medio Natural. También traslada su despacho a Sevilla la sexitana Rocío Palacios, nombrada coordinadora de Políticas Migratorias.

El alcalde de Colomera, Higinio Almagro, pasa a ser el máximo responsable de la Agencia Andaluza del Voluntariado. Y, también en la segunda línea del aparato de la Junta, aparece el nombramiento del vicerrector de Planificación e Innovación Docente. Antonio Sánchez Pozo deja su cargo en la [Universidad de Granada](#) para ser director general de Universidades en la Consejería de Innovación, Ciencia y Empresa.

Además, se conocieron ayer los primeros cambios en las delegaciones provinciales, es decir, los máximos representantes de los consejeros en Granada. Repite Francisco Cuenca aunque con nuevo destino. Hombre de máxima confianza de la consejera Teresa Jiménez, deja la Delegación de Obras Públicas para pasar a ser delegado de Innovación, Ciencia y Empresa, en sustitución de Alejandro Zubeldia. A Cuenca lo sustituirá en el cargo el hasta ayer alcalde de La Zubia, Jorge Rodríguez, que pasa a ocupar una de las delegaciones con más peso. También del área metropolitana procede el sustituto de Marina Martín en Medio Ambiente.

El nuevo delegado, Francisco Javier Aragón, ha sido alcalde de Las Gabias. Martín se marcha a un alto cargo de gran calado técnico. El peso del cinturón de la capital en el aparato de la administración andaluza se hace más que evidente en un equipo de delegados al frente del cual se afianza Jesús Huertas, alcalde de Peligros hasta que, hace ya un par de meses, pasó a sustituir a Teresa Jiménez en La Normal.

Rodríguez se mostró ayer "con mucha ilusión para aportar bienestar a los granadinos". Dijo ser consciente de su nueva responsabilidad en una legislatura en la que, en materia de infraestructuras, habrá "un antes y un después con el Milenario".

**Experiencia.** "La decisión de la Junta de apostar por los ayuntamientos del área metropolitana es muy valiente", señaló convencido de que la experiencia municipal puede ser muy útil en el Gobierno andaluz. También Aragón se mostró ayer "ilusionado" con su nuevo, y "difícil", cargo en Medio Ambiente. El Consejo de Gobierno del próximo martes deberá despejar las incógnitas que permanecen abiertas en el seno del que será el nuevo equipo de delegados.

Primero, la delegada de Salud (casi todos los nombramientos serán femeninos para cumplir la ley de paridad) que sustituirá a Celia Gómez. También se conocerán las nuevas responsables de Educación –la salida de Antonio Lara se da por hecha– y Vivienda, Delegación de nueva creación.

### COMPARTIR



¿qué es esto?

ENVIAR PÁGINA »

IMPRIMIR PÁGINA »

AUMENTAR TEXTO »

REDUCIR TEXTO »

## Comente esta noticia

### Envíenos desde aquí su comentario

Texto:

Nombre:

### ENCUESTAS DE ACTUALIDAD

**¿Cree acertado la decisión del Ayuntamiento de Granada de retirar el caballo del edificio de la Plaza del Carmen?** Sí No[Votar »](#)

### RESULTADOS ACTUALES

Sí 47%

No 53%

[Ver más encuestas »](#)